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Name: Hirschmann 

Vorname: Jens P. 
 
Alter: 52 Jahre 
 
Wohnort: Leipzig 
 
Beruf: Director Industry Management Rail in einem mittelständischen Unternehmen 
 
Lok-Fan seit: 1976 
 
Lok-Mitglied seit: Oktober 2007 
 
Sonstige ehrenamtliche Tätigkeit:  
Stellvertretender Vorsitzender des Aufsichtsrates des 1. FC Lokomotive Leipzig e.V. seit dem 
05.02.2011, Aufsichtsratsmitglied seit dem 05.02.2011 
Vorsitzender des Aufsichtsrates der 1. FC Lokomotive Leipzig Spielbetriebsgesellschaft mbH 
seit dem 01.02.2017, Aufsichtsratsmitglied seit dem 26.10.2015 
Mitglied im Aufsichtsrat des VfB Leipzig e.V. seit dem 29.05.2017 
 
Meine Vision: 
Der 1. FC Lok als wirtschaftlich gesunder Verein in der Fußball-Bundesliga mit dem 
kurzfristigen Etappenziel 3. Liga. 
 
Meine Ziele für die nächste Legislaturperiode: 
Verschmelzung des 1. FC Lok mit dem VfB Leipzig. 
Der Meisterstern auf dem Lok-Trikot. 
Verankerung des 1. FC Lok in der bürgerlichen Mitte Leipzigs durch die weitere Förderung der 
positiven Außendarstellung unseres Vereins. 
Stabilität und Verlässlichkeit des 1. FC Lok durch Kontinuität in der Vereinsführung. 
Interne Probleme werden auch weiterhin intern geklärt - und nicht in der Öffentlichkeit. 
Gewinnung internationaler Partner, Investoren und Sponsoren. 
Pflege der Fußballtradition in Probstheida. 
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Name: Balling 
 
Vorname: Frank 
 
Alter: 57 Jahre 
 
Wohnort: 04316 Leipzig  
 
Beruf: Geschäftsführer der Balling GmbH & Co. KG 
 
Lok-Fan seit: 1970 
 
Lok-Mitglied seit: 2006 
 
 
Sonstige ehrenamtliche Tätigkeit:  

- im Aufsichtsrat seit 2006  
- Baubeiratsmitglied seit 2013  
- Sponsor seit 2009  

 
 

Meine Ziele für die Legislaturperiode: 
- weitere wirtschaftliche Konsolidierung des e.V. sowie der Spielbetriebsgesellschaft 

mbH 
- Stärkung der Strukturen in e.V. sowie Spielbetriebsgesellschaft mbH 
- Sponsorengewinnung, Fortsetzung meines Engagements 
- Weiterentwicklung der Infrastruktur, auch durch persönliche Aktivitäten  
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Name: Rößler 
 
Vorname: Steffen 
 
Alter: 51 
 
Wohnort: Markkleeberg 
 
Beruf: Metallbaumeister 
 
Lok-Fan seit: 1973 (Lok – Chemie 2:0) 
 
Lok-Mitglied seit: 2012 
 
 
Sonstige ehrenamtliche Tätigkeit: 
Mitglied des Aufsichtsrates e.V. 
Langjähriger Sponsor 
Gründungsmitglied des Baubeirates 
Berater für Stadionplanungs-Kommission 
 
 
Meine Ziele für die Legislaturperiode:  
Stabilisierung des eingeschlagenen Weges 
Ausbau der Professionalisierung in allen Bereichen 
Erwerbung der Lizenz bei einem möglichen Aufstieg 3. Liga 
Weiterentwicklung der Sponsorenzahlen 
Sponsorengespräche und Pflege 
Bemühungen um Investoren für Stadion und Infrastruktur 
Weiterentwicklung der Mitgliederzahlen 
Konstruktive Zusammenarbeit mit der aktiven Fanszene 
Entschiedenes Eintreten gegen politische Einmischung in den Sport 
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Name:  Göhre 
 
Vorname: André  
 
Alter: 52 
 
Wohnort: Leipzig 
 
Beruf: Logistikfacharbeiter/Teamführer 
 
Lok-Fan seit: 1974 
 
Lok-Mitglied seit: 2015 
 
 
Sonstige ehrenamtliche Tätigkeit:  
Präsidiumsmitglied beim VfB Leipzig e.V., 
Vereinshistoriker und Stadionführungen beim 1. FC Lokomotive Leipzig 
 

 
 Meine Ziele für die Legislaturperiode: 

- Vorbereitung und Durchführung der Fusion VfB/Lok Leipzig, 
- Planung eines Vereinsmuseums bzw. Traditionszimmers, 
- Bildung eines Traditions-Ausschusses/-Beirates, 
- Ansprechpartner für und Bindeglied zwischen Fans und Vereinsführung, 
- aktive Unterstützung des Präsidiums, des Vorstandes, aller Beiräte sowie 

Ausschüsse bei ihrem Tagesgeschäft und zum Wohle des Vereins. 
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Name: Dinter 
 
Vorname: Stefan 
 
Alter: 31 
 
Wohnort: Leipzig 
 
Beruf: Account Manager 
 
Lok-Fan seit: 7. Juni 1998 
 
Lok-Mitglied seit: Dezember 2019 
 
 
Sonstige ehrenamtliche Tätigkeit: 

 “Restaurant des Herzens“ 
 Regelmäßige Präsenz im Angelika Stift (Senioren-Zentrum) 
 Unterstützung eines Kinderheims in Leipzig 

 
 
Meine Ziele für die Legislaturperiode: 
Seit über 23 Jahren habe ich mit unserer LOK viele schöne Momente und auch 
schwere Stunden erlebt. Als ein Mitglied, aus der riesigen Blau-Gelben-Familie 
stammend, möchte ich zukünftig dazu beitragen den, seit einigen Jahren guten 
sportlichen, infrastrukturellen und wirtschaftlichen, Weg des 1. FC LOK mit meinem 
Engagement, sowie die erfolgreiche Arbeit des bisherigen Aufsichtsrates 
fortzuführen. 
Mein Ziel ist es weiterhin dabei mit zu helfen, die historische Verantwortung und 
Bedeutung des größten Fußball-Clubs Leipzigs zu wahren, bestehende Strukturen 
auszubauen, LOK in allen Bereichen und jeden Tag ein kleines bisschen 
besser für die jetzigen & zukünftigen Blau-Gelben Generationen aufzustellen. 
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Name: Scheffler 
 
Vorname: Mike 
 
Alter: 54 
 
Wohnort: Leipzig-Gohlis 
 
Beruf: Lokführer- Leasingberater im Außendienst 
 
Lok-Fan seit: 1984 
 
Lok-Mitglied seit: Mai 2004 
 
 
Sonstige ehrenamtliche Tätigkeit:  

- Mitglied im Baubeirat 
- Organisation von Fördermitteln für unseren Verein 
- Mitglied der Stadion-Planungskommission 
- Vize-Präsident des VfB Leipzig e.V. 

 
 
Meine Ziele für die Legislaturperiode:  

- weitere Gewinnung von Sponsoren und Förderer für den Nachwuchs- und Profi- 
Bereich, 

- weitere Betreuung der durch mich bereits geworbenen Sponsoren und Förderer, 
- Intensivierung der Zusammenarbeit mit den einzelnen Förderinstitutionen, 
- Ausschreibung und Bau der Zisternen/Versickerungsanlage im Bruno, 
- Beschaffung von Fördermittel, sowie Bau- und Sanierung unserer historischen Tribüne, 
- Sanierung der Trainingsplätze unserer Jugendmannschaften sowie der ersten 

Mannschaft und die Ausstattung der Plätze mit Trainingsbeleuchtung und 
automatischer Bewässerung,  

- Übernahme und Sanierung der Sportanlage Bernhard-Kellermann-Str., in Lößnig, zur 
weiteren Sicherung des Trainingsbetriebes, insbesondere im Jugendbereich. 
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Name: Sander 
 
Vorname: Dirk 
 
Alter: 50 
 
Wohnort: Berlin 
 
Beruf: Diplomat im Auswärtigen Amt 
 
Lok-Fan seit: 1980 (falls gemeint ist, wann ich zum ersten Mal bei einem Lok-Spiel war) 
 
Lok-Mitglied seit: Mai 2009 
 
 
Sonstige ehrenamtliche Tätigkeit:  
Präsident des VfB Leipzig e.V. 
 
 
Meine Ziele für die Legislaturperiode: 
Ich werde mich dafür einsetzen, dass die Fusion von VfB und Lok in diesem Jahr 
abgeschlossen wird und anschließend ein gut begründeter Antrag an den DFB ergeht, damit 
wir zügig einen „Meisterstern“ erhalten. Wichtigstes Ziel für die kommenden drei Jahre ist, 
unser Sponsoring auf eine breitere Basis zu stellen und dafür neue, leistungsfähige Partner zu 
gewinnen – dafür werde ich mich persönlich einbringen. Das gelingt nur, wenn wir den Verein 
weiter professionalisieren – nicht nur im Sport, sondern auch im Management. Schließlich 
möchte ich, dass Mitglieder und Fans mehr Angebote für eine echte Mitsprache bekommen – 
auch dafür werde ich mich persönlich einsetzen. 
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Name: Hille 
 
Vorname: Jörg 
 
Alter: 49 
 
Wohnort: Leipzig 
 
Beruf: Betriebswirt und Bilanzbuchhalter  
 
Lok-Fan seit: 1987  
(ab dem 87er Europacupfinale ist Lok auf jeden Fall ein Thema, dass mich regelmäßig 
neugierig macht) 
 
Lok-Mitglied seit: Dezember 2019  (VfB-Mitglied seit 01.08.2017) 
 
 
Sonstige ehrenamtliche Tätigkeit:   
Aufsichtsratsvorsitzender des VfB Leipzig e.V. 
      
 
Meine Ziele für die Legislaturperiode: 
 
Als Aufsichtsratsmitglied werde mich in den nächsten drei Jahren dafür einsetzen und 
persönlich einbringen, dass:  

- die Fusion von VfB und Lok im Jahr 2020 abgeschlossen wird, 
- wir uns weiter gezielt einer Sponsorengewinnung widmen, die im Ergebnis das 

Sponsoring bei Lok auf eine breitere Basis stellt, 
- unsere Vereinsstrukturen weiterentwickelt werden und 

1) Überschneidungen zwischen operativen und kontrollierenden Gremien möglichst 
vermieden werden und eher „Ausnahme“ als „Regel“ sind und damit Transparenz und 
Vereinsdemokratie sichergestellt sind, 
2) Mitglieder und Fans noch mehr Angebote für eigene Mitsprache und Möglichkeiten 
bekommen, sich einzubringen – was auch die Zahl unserer Unterstützer weiter 
erhöhen wird. 
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Name: Winkler 
 
Vorname: Olaf 
 
Alter: 55 Jahre 
 
Wohnort: Leipzig 
 
Beruf: selbstständiger Gastronom 
 
Lok-Fan seit: 1970 
 
Lok-Mitglied seit: 2004 
 
 
Sonstige ehrenamtliche Tätigkeit:  

- seit 2011 Mitglied und Vorsitzender des Aufsichtsrates des 1. FC Lokomotive Leipzig 
e.V.  

- seit 2015 Mitglied des Aufsichtsrates der 1. FC Lokomotive Leipzig 
Spielbetriebsgesellschaft mbH 

- seit 2018 Mitglied des Aufsichtsrates des VfB Leipzig e.V. 
 

 
Meine Ziele für die Legislaturperiode: 
Auch in den nächsten drei Jahren möchte ich unseren 1. FC Lok nach Kräften unterstützen 
und meinen Teil dazu beitragen, dass wir ihn gemeinsam in den Bereichen der Infrastruktur, 
des Sports und der Repräsentation nach außen weiterentwickeln. Dabei müssen wir auf 
stabilen Füßen stehen und in der Gesellschaft ein anerkannter und geachteter Verein bleiben.  
Vor allem die weitere Modernisierung und den Ausbau des Bruno-Plache-Stadions gilt es mit 
gesteigerter Unterstützung von Sponsoren, Investoren und aus der Politik voranzutreiben. Für 
all diese Aufgaben will ich meine langjährigen Erfahrungen und mein Netzwerk in die lokale 
Wirtschaft und Politik bestmöglich einbringen und nutzen. 


